

## Partnerschaftstreffen

Am 18. Mai startete wieder ein Reisebus des Partnerschaftsvereins zum jährlichen Partnerschaftstreffen nach Messigny-et-Vantoux. Wegen eines Defekts verspätete sich die Ankunft der Harxheimer in Messigny leider um fast zwei Stunden. Nach der Begrüßung durch Bürgermeister Jean-Pierre Potron und die Vorsitzende des Partnerschaftsausschusses in Messigny-et-Vantoux, Jeannine Mareschal, wurde der weitere Teil des Abends in den Gastfamilien verbracht. Am nächsten Tag fand eine Bootsfahrt auf dem Canal de Bourgogne statt. Dieser Kanal, ein technisches Meisterwerk, dessen Planungen unter König Ludwig XII (1498-1515) begonnen wurden, überwindet auf einer Länge von 150 km mit 115 Schleusen rund 300 m Höhenunterschied. Ein ganz besonderes Erlebnis war die Fahrt durch den 3.333 m langen Tunnel bei Pouilly-en-Auxois. Am Abend ging es dann in die Festhalle, wo nach einem fast dreistündigen Festessen bis in die frühen Morgenstunden das Tanzbein geschwungen wurde. Der Sonntagvormittag ist traditionell dem Boulespielen vorbehalten, bei dem die Harxheimer Vertreterinnen und Vertreter wieder hervorragend abschnitten. Besonders erfreulich war die Feststellung, dass wieder viele Kinder und Jugendliche, für die ein besonders interessantes Programm gestaltet wurde, am diesjährigen Partnerschaftstreffen teilnahmen.



Ab dem 5. Juli pilgerte eine größere Gruppe aus Messigny-et-Vantoux auf dem Jakobsweg und erreichte am Freitag, 9. Juli Harxheim. Am Samstag führte der Pilgerweg, mit

Begleitung von Harxheimer Gastfamilien bei glühender Sommerhitze, von Bingen nach Appenheim. Am Abend trafen sich die Gastfamilien mit ihren Freunden aus Messigny zu einem gemütlichen Grillabend beim Tennisclub Harxheim. Ein besonderes Lob und großer Dank gilt den Gastgebern Renate und Helmut Eckert. Einhellige Meinung aller beim Abschied am Sonntagmorgen: Es war das vielleicht schönste Treffen seit Beginn der jetzt



schon seit drei Jahrzehnten währenden Partnerschaft.

Quelle: Harxheim aktuell, August 2010